

Thema: Prater Service GmbH

Autor: k.A.



Wiener Wiesn Verlängert Fast drei Wochen

Wien. Noch mehr Brauchtum, noch mehr „zünftige Gaudi“ und noch mehr Bier: Die „Wiener Wiesn“ verlängert in ihrem dritten Jahr die Zeit, in der Wien zu München wird. Von 19. September bis 6. Oktober – und damit fast drei Wochen lang – gibt es auf der Kaiserwiese im Wiener Prater „etwas für jeden Geschmack“, wie die Veranstalter bei einer Pressekonferenz Mitte März betonten. Neu sind heuer auch die Bundesländertage: „Wir haben ganz Österreich eingeladen, sich zu beteiligen – sowohl mit kulinarischen Spezialitäten, als auch Musik und Bräuchen“, erklärte Claudia Wiesner, Geschäftsführerin der Wiesn Veranstaltungs- und Kultur GmbH.

„Goldenes Österreich“

Unter dem Titel „Goldenes Österreich“ gibt es erstmals eine Fest- und Brauchtumsbühne, wo sich u.a. Schützen aus Tirol, Alphornbläser aus dem Montafon oder der „Riese Samson“, der nur von ledigen Männern aus dem Lungau gezogen werden darf, präsentieren. Im Gegensatz zu den Vorjahren geht es dieses Mal nicht nur um Bier, auch der Wein stehe heuer im Mittelpunkt. Und mit rund 400 Stunden Livemusik und 108 Liveacts auf rund 19.000 m² Veranstaltungsfläche sei man „das größte Volksfest Österreichs“, so Christian Feldhofer, geschäftsführender Gesellschafter des Veranstalters abschließend. (APA)



Von 19. September bis 6. Oktober heißt es in Wien wieder: O'zapft is.